

AJ denuncia amenazas contra personal que combate el Juego Ilegal

La Autoridad de Fiscalización del Juego (AJ) a través de su Director Ejecutivo, Dr. Marco Antonio Sánchez Vaca ha presentado este martes 30 de abril, una denuncia formal ante el Ministerio Público contra personas que mediante mensajes de texto pretenden intimidar y amenazar al personal que realiza intervenciones a sitios de juego ilegal.

Los mensajes de texto recibidos por el personal de la AJ incluyen amenazas directas contra su integridad y la de sus familias si continúan las intervenciones en los sitios de juego ilegal.

“Asumimos una postura firme contra aquellos que intentan amedrentar a nuestro equipo, estas acciones intimidatorias no detendrán los esfuerzos de la AJ por proteger a la sociedad de los peligros asociados con el juego ilegal”, aseguró Sánchez a tiempo de informar que durante el presente año la institución que dirige ha llevado a cabo operativos exitosos, interviniendo un total de 29 lugares de juego ilegal con el decomiso de 105 medios de juego.